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☆生徒総会お疲れ様でした！

５月１８日（火），生徒総会が開催され，生徒会予算，
行事等が議決しました。新型コロナウイルス禍も２年目と
なってしまいました。先が見えない中でも，感染症対策を
しっかり行って，昨年できなかった行事も，今年は工夫を
して取り組んでいきたいと思います。

意見とりまとめをし
てくれた代表のみな
さんありがとう
ございます。

☆令和の目安箱☆
４月に生徒会はアンケートを行いました。制服，施設設備，購

買や自販機，学校行事に関することなど，多数のご意見をいただ
きました。生徒会役員一同，少しでも改善していただけるように，
関係する先生方に働きかけていきたいと思います。
また，生徒会では，生徒の意見に耳を傾け，学校生活の改善へ

の取り組みができるよう， 「令和の目安箱」を昇降口に設置しまし
た。QRコードを読み取り，グーグルフォームに意見を書き込んで
下さい。

投稿して頂いたご意見への回答は，昇降
口掲示板への貼り出しまたは，生徒会だ
よりでお知らせしていきます。


